

Programmation détaillé « Les Jeudis de Rigot »

Jeudi 18 juillet :

17h La Fée Cacahuète – animations pour les enfants

Découvrez 'La Fée Cacahuète', une fée espiègle de la Forêt des Merveilles qui enchante les journées avec son maquillage pour enfants, ses jeux et autres activités magiques. Chaque épisode est une aventure enchantée où l'amitié et la magie vont de pair !

18h Zilan Yapistiran – Chanson kurde

Zilan Yapistiran est un talentueux artiste kurde qui enchante avec sa voix chaleureuse et son jeu virtuose de saz, un instrument à cordes emblématique de la musique kurde. Ses mélodies captivantes mêlent tradition et innovation, offrant une expérience musicale riche en émotion et célébrant l'héritage culturel kurde. Zilan est résident d'un centre d'hébergement collectif de l'Hospice général.

19h Sankoum Cissokho et Mbar Ndiaye – musique traditionnelle du Sénégal

Sankoum Cissokho et Mbar Ndiaye appartiennent aux grandes familles de griots (poètes et musiciens) du Sénégal. Sankoum est le descendant direct de Soundioulou Cissokho, « roi de la kora » de l'Empire mandingue. Mbar Ndiaye a hérité de l'art des percussions et de la narration des contes. Ces héritiers des traditions griottes du Sénégal tissent des épopées mandingues avec les sons de la kora, instrument de musique à cordes originaire du Mali que l'on trouve dans toute l'Afrique de l'Ouest, les percussions du sabar et le pouvoir de leurs voix. Leur musique résonne avec la mémoire collective de l'Afrique, illuminant les scènes de leur patrimoine vibrant tout en restant fidèle à la richesse de leurs traditions.

<https://www.libre.ch/duo-sankoum-et-mbar-senegal/>

21h – 23h Soirée DJ

Dancez aux rythmes du monde. Artiste à confirmer.

Jeudi 25 juillet :

17h Tournois d'échecs et backgammon / Initiation

Inscriptions sur site à l'arrivée. Prix surprise pour les champions ! Pour ceux qui veulent apprendre, une initiation hors tournoi est aussi proposée.

20h DJ Amina – rythmes du Maghreb+

Native de Casablanca, DJ Anima s'est installée à Genève en 1979. Depuis les années 90, elle exprime son talent de DJ, introduisant les sonorités du Maghreb, d'Afrique sub-saharienne, des Caraïbes, d'Amérique Latine, et le groove des musiciens africains-américains aux noctambules suisses. Après avoir animé les soirées du MAD, du Chat Noir à Genève et de nombreux autres clubs en Suisse romande et alémanique, elle se tourne désormais vers la musique pop orientale, maghrébine et la fusion world, mettant en avant tant les artistes établis que la nouvelle génération orientale et maghrébine.

Jeudi 08 août :

17h Danièle Rosset Holweger – conteuse professionnelle

Plongez dans un univers enchanté avec Danièle Rosset Holweger, artisane-conteuse, écrivaine et co-présidente de l'association "Au bout du conte". Joignez-vous à nous pour une immersion dans le monde merveilleux de contes, où les petits et grands seront transportés dans des mondes imaginaires. Danièle vous captivera avec son talent unique de narration, offrant une aventure sensorielle où l'imagination prend vie.

19h Jam session

Amenez vos instruments et vos talents ! Des artistes résidents du bar La Jonquille vous invitent à jouer et chanter avec eux et exprimer votre inspiration musicale. Le reste, venez danser !

21h DJ Fauzi

Tout ce que crée DJ Fauzi a un effet magique qui génère du mouvement aussi bien chez les danseurs que chez les amateurs de musique. Bien que DJ Fauzi produise principalement de la musique house profonde, il crée également du hip-hop, du reggae et diverses formes de jazz.

Jeudi 15 août :

17h La Diva des Bois – une clown à la forêt

Curieuse mais chochette, aventurière mais un brin peureuse, plus habituée aux paillettes et au confort qu'aux ballades en forêt, Diva aime danser sur des musiques entraînantes, essayer ses robes, chanter des chansons d'amour, jouer avec ses amis marionnettes et adore partager ses passions et émotions avec le public !

19h Groupe Boli – jazz et afrobeat de l'Afrique subsaharienne

Le groupe Boli, dirigé par Anouar Aït Baouna, célèbre les liens culturels entre les Gnawas et les Peuls, cherchant à réconcilier les divisions historiques à travers une musique qui transcende les barrières linguistiques. Leur musique fusionne chants ancestraux, jazz et structures contemporaines, incorporant des instruments traditionnels comme la flûte peule et le guembri avec des éléments modernes comme la guitare électrique et la batterie. Les compositions et les textes du groupe appellent à l'unité et à la revitalisation de la culture africaine, s'inspirant de la sagesse et de la résilience des ancêtres pour relever les défis contemporains du continent.

Jeudi 29 août – la fête de l'été:

17h La Fée Cacahuète – animations pour les enfants

Une deuxième opportunité pour rencontrer 'La Fée Cacahuète', une fée espiègle de la Forêt des Merveilles qui enchante les journées avec son maquillage pour enfants, ses jeux et autres activités magiques. Chaque épisode est une aventure enchantée où l'amitié et la magie vont de pair !

18h Chorale – chants traditionnels ukrainiens

Découvrez la chorale de chants ukrainiens qui inclue des résidents des centres d'hébergement collectif de l'Hospice général. Cette chorale vibrante célèbre la richesse et la diversité culturelle de l'Ukraine à travers des chants traditionnels envoûtants. Unissant leurs voix avec passion et harmonie, ces membres de la communauté partagent leur héritage musical avec le public, créant ainsi des moments de beauté et d'émotion partagée.

19h Mostafa Heydari – musique afghane

Venez découvrir le talent exceptionnel de Mostafa Heydari, un jeune d'origine afghane, âgé de 18 ans, arrivé à Genève en novembre 2022. Ce concert spécial célèbre son parcours musical inspirant, marqué par sa participation aux sélections du Swiss Voice Tour. Rejoignez-nous pour une soirée de musique vibrante et de découvertes artistiques où Mostafa captivera le public avec son talent et sa passion.

20h DJ Aloko et buffet africain

Venez savourer des plats de différents coins de l'Afrique, préparés par des résidents du foyer Rigot.

Fils musical de DJ Amina, DJ Aloko anime les soirées genevoises depuis plus de 20 ans. Il explore les paysages musicaux d'Afrique de l'Ouest et des Caraïbes, et vous invite à replonger dans les ambiances 70s' 80's et 90's des nuits de Port-au-Prince. Aloko, connu par ses collègues comme Nicolas, est un collaborateur de l'Hospice général qui travaille au centre d'hébergement collectif de Rigot.

Jeudi 12 septembre

20h30 Projection d'un classique du cinéma universel : Charlie Chaplin – The Kid (1921)

"The Kid", un film muet de Charlie Chaplin sorti en 1921, raconte l'histoire d'un vagabond (joué par Chaplin) qui prend soin d'un jeune garçon abandonné. Ce classique intemporel explore avec tendresse et humour les thèmes de l'amour, de la pauvreté et de l'espoir. Chaplin, célèbre pour son génie comique, a été un réfugié politique en Suisse en raison de son opposition au régime américain durant les années 1950, ajoutant une dimension politique à son œuvre artistique et à son héritage cinématographique.

Jeudi 26 septembre

17h Atelier artistique LandArt - Compagnie Deux Fois Rien

Le Land Art stimule la créativité des enfants avec des matériaux naturels simples et gratuits comme les feuilles, les fleurs et les cailloux. Chaque enfant crée son propre tableau éphémère sur des supports variés comme l'herbe ou le bitume, capturé ensuite en photo pour conserver le souvenir de l'œuvre. Cette activité favorise la créativité individuelle et de groupe, encourageant l'observation et la connaissance de la nature. Inspirée par des artistes comme Marc Pouyet, Andy Goldsworthy et Nils Udo, elle renforce la cohésion et le respect au sein du groupe, tout en éveillant l'émotion face à la beauté discrète de l'environnement naturel.

19h Boum – soirée musicale

Pour conclure notre programmation et la saison estivale venez danser et vous amuser lors d'une soirée musicale pour les petits et les grands.